

4 informations startup à retenir ce 27 septembre 2018

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer.

Temps de lecture : minute

27 septembre 2018

Doctolib lance son offre de téléconsultation

Les plateformes s'organisent depuis l'entrée en vigueur du remboursement des téléconsultations, le 15 septembre dernier. Doctolib ne déroge pas à la règle et lance son service de téléconsultation. Quelque 500 médecins partenaires vont tester le service avant qu'il ne soit étendu aux 60 000 professionnels utilisateurs dès le 1er janvier prochain.

Omnes et LCL lancent deux fonds ouverts aux particuliers

Le fonds d'investissement Omnes lance, en partenariat avec la banque LCL, deux véhicules d'investissement ouverts aux particuliers : le FPCR LCL PME Expansion 3 et le FPCI LCL Expansion 3. Le premier est accessible aux tickets réduits - à partir de 5000 euros - tandis que le second cible plus particulièrement les clients fortunés, avec un seuil d'investissement de 100 000 euros. LCL Banque Privée et LCL ont conjointement investi 30 millions d'euros dans l'opération.

Les candidatures pour la quatrième saison d'Impact China sont ouvertes

Bpifrance et Business France viennent d'ouvrir les candidatures relatives à la 4^e édition d'Impact China, leur programme d'accélération commun de startups en Chine. Cette année, les 10 entreprises sélectionnées auront la chance de bénéficier d'un programme d'accompagnement de 5 semaines, réparties entre les mois de mars, mai et septembre 2019. Les startups intéressées et dont les produits ou solutions entrent dans les secteurs du numérique et de l'industrie du futur ont jusqu'au 19 octobre pour candidater.

Blue Valet met un premier pied à l'international

Créée en juin 2015 à Bordeaux, Blue Valet développe une offre "clé en main" de parking avec voiturier dans les grands hubs de mobilités français. La jeune pousse, déjà disponible dans 15 gares françaises et 8 aéroports, annonce aujourd'hui son lancement à l'international, à commencer par la Belgique. Blue Valet sera ainsi disponible dès à présent dans la gare de Bruxelles-Midi et à l'aéroport de Zaventem.